

14 JUNIO 2022

“EL CAMBIO CLIMÁTICO Y LA INCLUSIÓN SOCIAL SON LOS DOS RETOS PRIORITARIOS”

Perspectivas frente a los desafíos globales

PONENTE

Antón Costas

Catedrático de Política Económica, Universidad de Barcelona. Presidente del Consejo Económico y Social de España



EMERGENCIA CLIMÁTICA

La descarbonización de la economía es un imperativo categórico. Si deterioramos el medio físico sobre el que se sustenta la humanidad sufriremos consecuencias. Debemos contener ya el cambio climático.

PROSPERIDAD INCLUSIVA

La pérdida de prosperidad inclusiva de buena parte de las sociedades occidentales en los últimos 25 años ha generado un resentimiento que, sumado al miedo y la incertidumbre, conforman un cóctel explosivo.

SOCIEDAD FRACTURADA

En un escenario de incertidumbre como el actual, la fractura económica, cultural y territorial es muy preocupante. La profunda división en nuestra sociedad pone en riesgo el contrato social y la propia democracia.

GESTIÓN EMPRESARIAL

La optimización ha sido un valor absoluto en la gestión empresarial. La pandemia y la guerra nos han enseñado que tenemos que poner otro factor en la balanza. Necesitamos un equilibrio entre seguridad y eficiencia.

REGULACIÓN

“Vamos a un escenario donde los estados serán más activos en temas como la necesaria regulación de los usos de la tecnología”.

MIGRACIONES

“La globalización se ha centrado en el comercio, olvidándonos de la salud global o la regulación de los flujos migratorios”.

Con el patrocinio de